
例会報告

●第2142回例会　平成28年９月７日（水）晴

●９月は基本的教育と識字率向上月間

●君が代

●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席69名

　　　　　　　出席率71.13％　修正出席率81.44％

（８月24日分）

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

　　　平野恒弘国際ロータリー第2760地区

　　　　国際奉仕委員会委員（豊田東ＲＣ）

　・ＯＫＵＤＡ弁慶号後援会代表　奥田博昭氏

　　　　　　　　　　　事務局長　満田　彰氏

　　　　　　　　　　　　　　　　本田敏正氏

　・米山奨学生　朴　恩眞さん

●ニコボックス
　「好評に依り第２回名港水上芸術花火を10月22日（土）

に名古屋港ガーデンふ頭に於いて開催させていただき

ます。全席指定で15,000席用意しました。音楽と花

火のマリアージュ・グレートスカイアートを是非今年

こそご体験下さい。」　　　　　　　　二村伝治君

　「10月19日水曜日、弊社試飲会を開催させていただきま

す。昨年同様ご招待させていただきますので是非ご

来場願います。」　　　　　　　　　　亀井敏勝君

　「誕生日のお祝いをありがとうございました。今月いっ

ぱい受け付けています。」　　　　　加治佐健二君

本日のニコボックス　 3件   12,000円

　累　　計　　39件　267,000円

柏木博喜幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・９月14日（水）　ガバナー補佐訪問日です。例会終

了後、ガバナー補佐を交えてクラ

ブアッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、新入会員のご出席

をお願い致します。委員長ご欠席の場合は代

理の方のご出席をお願い致します。

　・９月28日（水）　例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・10月12日（水）　ガバナー公式訪問日です。場所

はウェスティンナゴヤキャッス

ルです。

※名古屋名東ロータリークラブ・名古屋東山

ロータリークラブと合同例会で当クラブがホ

ストです。

　・10月22日（土）　ワールドフード＋ふれ愛フェス

タの会場内で例会を開催致しま

す。

※10月19日（水）ウェスティンナゴヤキャッスル

での例会はございません。

※詳細につきましては、地区からの連絡が入り

次第、お知らせ致します。

※本日、新入会員候補者、山下　寛高（やまし

た　ひろたか）さんのご紹介を配布しており

ます。

髙木一平会長挨拶

“All art has been contemporary”
　アメリカのボストン美術館を訪れると壁にこの言

葉が掲げられています。一つの作品として展示され

ているものですが、すべての芸術は元々現代的（前

衛的）であったという意味です。

　時代毎に出る新しい芸術はその時はあまりに前衛

的すぎて、時代に受け入れられない難解なものが多

いのです。そして時の変遷とともに少しずつ「次世

代」に受け入れられていきます。この作品はボスト

ン美術館の現代芸術に対する寛容性を表していま

す。

　美術界において象徴的な例はゴッホでしょう。彼

の絵は生前一枚も売れませんでしたが、今では何十

億という値段でオークションされています。

　私の得意科目の音楽について言えば、バッハは生

涯教会の一オルガン奏者で、その作品は生前殆ど知

られていませんでした。ベートーベンの後期の弦楽

四重奏曲は今では人類の宝といわれるほど高貴な芸

術性を認められていますが、当時は全く不評でした。

特に大フーガという曲は現代をも越える前衛性があ

り、私の最も好きな曲の一つですが、その初演は大

失敗でした。また指揮者として成功しても作曲家と

して不遇だったマーラーは「やがて私の時代がく

る」と予言しました。実際その通りになりました。

日本が世界に誇る武満徹は評論家の山根銀二氏に酷

評され、しばらく日の目を見ませんでした。ビート

ルズは不良の象徴でしたが、今では格調高きポップ

スの古典となっています。

　つまり今ある芸術は今ではなく、未来のために生

まれていると言えましょう。私たちは今、世に出て

きている芸術について、確かに本物は少ないのです

が、理解はできなくとも、やがて次世代の光になる

ものがあり得ることを謙虚に受け止めなくてはなり

ません。

　当クラブにも和合オールディーズというバンドが

あり、時に前衛的か単なる間違いか分からない演奏

をしていますが、もしかすると百年後にはその高い

芸術性が認められているかもしれません。皆さん和

合オールディーズに敬意をお持ちいただくようお願

いいたします。

卓　話

私のミャンマー支援
ＲＩ第2760地区国際奉仕委員会委員

平　野　恒　弘

　こんにちは。2760地区国際奉仕委員会委員の平野

恒弘です。今回は一昨年国際奉仕委員会に在籍して

おられた貴クラブ坂倉弘康さんのご依頼でやってま

いりました。坂倉さんとは私が地区国際奉仕委員会

に入る前にカンボジア視察旅行でご一緒させていた

だきました。あの時、坂倉さ

んは視察が全部終わってから

昼食を食べているときによう

やく到着されましたがいろい

ろ大変でしたね。

　私は９年前にご縁がありま

してミャンマーに小学校を寄

付させていただきました。そ

の後国際的な奉仕活動を続け

るべくロータリークラブに入会し、現在ではライフ

ワークとしてミャンマー支援に毎年取組んでおりま

す。毎年、寄付した小学校の生徒さんたちに文房具

を届けに赴いています。ロータリークラブ会員およ

び有志の方々にお声がけさせていただき、ツアーを

組んで訪れています。その動画をご覧いただきます。

　次に地区国際奉仕委員会の活動についてご紹介さ

せていただきます。地区国際奉仕委員会ではネパー

ル震災復興支援のため、視察旅行を実施しておりま

す。10月22日・23日に久屋大通公園で開催されるワー

ルドフード＆ふれ愛フェスタにもブースを出展し、

活動のPRを行ないます。皆様のお越しをお待ちいた

しております。

　私は今後もライフワークとして人材育成を中心と

したミャンマー支援に継続的に取組んでまいりま

す。
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○このウィクリーは再生紙を使用しております。

例会 月日 今後の予定

第2144回
クルーズ専門旅行会社　社長
東山　真明氏

「クルーズの楽しみ方」
９.21

第2145回
高橋　弘恵さん

「チャイルドラインの活動について」
９.28

第2146回
米山奨学生　朴　恩眞さん

「米山月間に因んで」
10.５

第2147回
国際ロータリー第2760地区
服部　良男ガバナー公式訪問日

（名古屋和合・名東・東山ＲＣ合同例会）
10.12

第2148回
ＷＷＦ参加の為例会変更

（10／19（水）の例会はございません）
10.22
（土）

第2143回
柴田　幸男東名古屋分区
ガバナー補佐訪問日

９.14


